

Las Tunas superó a Matanzas y vuelve a mandar en 59 SNB



La Habana, 23 dic (JIT) Los Leñadores de Las Tunas vencieron a los Cocodrilos de Matanzas, con pizarra de 8x6, y volvieron a la cima de la 59 Serie Nacional de Béisbol.

Se trató de un choque de dominio alterno, extendido a tres horas y 15 minutos, en el parque Victoria de Girón.

Los matanceros tomaron la delantera en la parte baja de la segunda entrada, gracias a imparables de Bárbaro Arruebarruena y Javier Camero, mezclados con errores defensivos de los tuneros.

Los orientales dieron vuelta al marcador en el quinto episodio, con cuatro carreras fruto de tres bases por bolas, jonrón de Yordanis Alarcón y doble de su hermano Yosvani.

Los discípulos de Armando Ferrer descontaron una en la parte baja de ese inning, con vuelacercas del máscara Ariel Martínez.

En la parte baja del octavo acto los anfitriones dieron un golpe que pudo ser decisivo, al anotar dos veces con bambinazos de Eduardo Blanco y Yurisbel Gracial.

Sin embargo, el marcador favorable de 5x4 no les sería suficiente, pues en el noveno sobrevino una rebelión tunera de cuatro anotaciones.

Ahí se vincularon doblete de Héctor Castillo, jit de Andrés de la Cruz, triple de Yunieski Larduet, imparables de Andrés Quijala y tubey de Yordanis Alarcón.

Con la pizarra de 8x5 la historia aún no había acabado, pues los Cocodrilos volvieron a morder una vez en el cierre del partido.

Ello fue posible gracias a sencillo de Camero, boleto a Yariel Duque e imparables de Ariel Martínez.

Para imponerse, los vigentes campeones emplearon a tres lanzadores. Wilson Paredes hizo una aceptable apertura de 7.2 inings. Alberto Pablo Civil sacó un out en el octavo y se acreditó la victoria, con salvamento de una entrada a la cuenta de Yoalkis Cruz.

Este lunes continuará la subserie y comenzarán las otras dos IND-CFG y SCU- CMG.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/210416-las-tunas-supero-a-matanzas-y-vuelve-a-mandar-en-59-snb>



Radio Habana Cuba